

## Génétiquement modifé - 1/1

L'action se passe en l'an 3125, c'est une jeune homme à qui on a modifié son ADN. J'ai besoin de vos avis sur le début de cette histoire.

N'hésitez pas dites moi tout ce que vous pensez de cette histoire.

J'ai été fabriqué dans un laboratoire, un centre de recherche, il y a quinze ans. Je suis né dans une espece de fœtus, mais chimique, ressemblant trait pour trait au ventre d'une mère. Au fil des mois j'étais dedans, ceux qui me fabriquaient essayaient des expériences sur moi, en modifiant mon ADN. J'ai fini par naître prématurément à cinq mois et demi mais j'étais parfaitement bien formé. Ils avaient même essayé d'améliorer mon physique. Avec leurs expériences ils avaient fait mieux, ils avaient augmenté toutes mes capacités. A six mois je savais déjà marcher, à deux ans je lisais des livres. Dans leur centre, ils avaient installé une télé et je suis tombé dessus par hasard : c'était une série fantastique où ils utilisaient des pouvoirs. C'est en regardant cela, qu'en dix minutes je réussis à faire bouger un objet, rien que par la force de ma pensée. Je venais de découvrir autre chose : ils avaient tout modifier en moi, je pouvais faire ce que je voulais. Quand le centre l'a sut, ils m'ont fait regarder toutes sortes de films où ils mettaient à l'œuvre, différents pouvoirs! Mais un jour, à l'âge de six-sept ans, il me vint une idée : " visiter le monde extérieur". Alors la nuit même, je me suis évadé. Je suis monté au sixième étage, un des étages non surveillé, car c'est le dernier et il est abandonné. Donc je cassais une vitre sur le coté du bâtiment. Je reculais un peu pour prendre de l'élan, je courus vers la fenêtre et fis le saut de qui se termina par un salto. Arrivé indemne en bas, les sirènes commencèrent à sonner, ils m'avaient repéré. Ils avaient dut entendre le verre brié tomber ou quelque chose comme ça. Je me mis a courir mais déjà des tireurs commençaient à me viser avec des fléchettes anesthésiantes. Mais ils m'avaient fait regarder "MATRIX" je réussissais à toutes les évitées. Une roue sans toucher le sol pour passer d'arbre en arbre et surtout ne pas me faire toucher, après, il y eut les chiens. Je réussis à les semer avec ma vitesse de déplacement. Mais il y en avait tellement que je fut obligé d'en tuer. Il y en avait un qui me sauta dessus, je pris le flèchette anesthésiante que j'avais rattrapée au vol et je lui enfonçai dans la cou le chien retomba par terre sans mouvement. Une disaine d'autre arrivais et m'entourais, je pris un bout de bois par terre un peu tordu ca faisait l'affaire, je les assomais tous, un qui sautait retombait juste après. Ensuite je plantai mon batton dans le sol, je m'agrippai bien dessus et me mit à tourner. Je courrai sur les chiens en m'appuient de toute mes forces pour les assomer a mon passage. Après je traversai le gigantesque parc et une petite forêt, j'arrivais devant la grille électrifiée. Je fis un saut énorme d'environ quatre mètres et je passais la grille sans difficulté. Maintenant dehors, j'étais seul mais soulagé. Je n'aurais plus à être enfermé, avais-je pensé. Mais les hélicoptères arrivaient, il a fallut que je coure jusque dans les bois en évitant les balles maintenant c'était à la mitraillette qu'ils tiraient, je voyait les trous que ça faisait dans le sol. Mais cette fois ci j'eus de la chance, je fus fuste éraflé par une balle au bras. j'atteigni la forêt, je fus sauvé.

Depuis je fais ma vie seul, je vole pour manger (je préfère les maisons riches) et j'habite une squatt que j'ai découvert quand je me suis évadé, c'est une vieille usine d'élabrée. Là-bas, ils m'avaient donné le nom de "Justin". Je suis comme ils avaient voulu j'ai un physiquev dont tout les filles en sont folles ; je suis blond, les yeux vert, je fais dans les un mètre soixante dix pour un poid de cinquante neuf kilos, par contre je suis d'un caractère assez sauvage, je n'aime pas parler de moi et surtout de mon passé, de toute façon je n'ai pas d'amis, je trouve ça inutil et dépressif. Depuis toutes ces années, j'ai appris d'autres choses, comme de fabriquer du feu et même de l'eau. J'ai toutes sortes de pouvoirs maintenant et mes facultés sont plus qu'évoluées.

Laissez moi vos impressions, tout commentaire sera le bien venu...